



Buscan aumentar plazos para la prescripción de sanciones por faltas administrativas



Ciudad de México, 28 de abril de 2024

Se dará a la autoridad un sólido instrumento para abatir la impunidad y la corrupción: diputado Aguilar López, del PT

El diputado José Alejandro Aguilar López (PT) presentó una iniciativa que reforma el artículo 74 de la Ley General de Responsabilidades Administrativas, con el propósito de aumentar los plazos de prescripción de sanciones por faltas administrativas graves y no graves.

Las modificaciones plantean incrementar de siete a nueve años el periodo para la prescripción de las sanciones impuestas a servidores públicos que hayan cometido faltas administrativas graves, y de tres a cuatro años para las infracciones no graves.

La iniciativa, turnada a la Comisión de Transparencia y Anticorrupción para dictamen, explica que la corrupción y la impunidad que se obtienen, cuando no se sanciona a quien comete una falta, son temas que lastiman a toda la sociedad.

<https://www.tallapolitica.com.mx/buscan-aumentar-plazos-para-la-prescripcion-de-sanciones-por-faltas-administrativas/#more-282744>